

Peduli Sesama, Polres Lamongan Berbagi untuk Relawan Penjaga Perlintasan Kereta Api

Achmad Sarjono - LAMONGAN.PUBLIKJATIM.COM

Jan 6, 2023 - 11:11



LAMONGAN - Kepedulian terhadap sesama kembali dinyatakan oleh Polres Lamongan Polda Jatim dengan berbagi kepada warga masyarakat yang layak mendapatkan bantuan sosial.

Kapolres Lamongan AKBP Yakhob Silvana Delareskha, S.I.K., M.Si didampingi para Pejabat Utama Polres Lamongan kali ini menyisir ke titik perlintasan rel Kereta Api tanpa palang pintu yang melintasi wilayah Kabupaten Lamongan.

"Hari ini kita laksanakan Bakti Sosial untuk petugas Palang Pintu Kereta Api di wilayah Kabupaten Lamongan,"ungkap AKBP Yakhob.

Kapolres Lamongan menganggap, para petugas Palang Pintu Kereta Api

ataupun relawan penjaga perlintasan kereta api tanpa palang adalah salah satu yang berperan penting dalam perlintasan kereta api yang tugasnya menyangkut keselamatan bersama.

“Profesi yang menyangkut keselamatan orang banyak tersebut sekilas terlihat biasa-biasa saja seperti profesi pada umumnya, namun ada beberapa hal yang tidak dapat dianggap remeh di balik pekerjaan tersebut, apa lagi relawan yang menjaga perlintasan tanpa palang,”terang Kapolres Lamongan.

Alasan itulah pihak Polres Lamongan mendatangi perlintasan Kereta Api terutama yang tanpa palang ini. Sedikitnya ada di tiga desa yang dilintasi rel kereta api tanpa palang yaitu Desa Sidorejo Kecamatan Deket, di Desa Deket Wetan dan di Desa Plosowahyu.

"Ada sedikit bantuan dari kami berupa 8 paket sembako untuk Para Petugas Palang pintu dan para relawan yang menjaga perlintasan tanpa palang,"ujar Kapolres Lamongan.

Selain memberikan paket sembako tersebut kepada petugas penjaga palang pintu rel kereta api, Kapolres Lamongan juga memberikan himbauan kepada para petugas agar lebih waspada dalam bertugas menjaga pintu rel kereta api.

"Tidak lupa kami berikan himbauan terkait tugas penjaga pintu rel kereta api agar tidak lengah dan selalu waspada guna menghindari serta mengantisipasi terjadinya kecelakaan lalu lintas, agar selalu diperhatikan demi keselamatan bersama." tutupnya. (*)